
 

発言順位２     １６番 永 田 隆 幸 議員 （一括質問） 

１ 持続可能な農業を目指して 

(1)  農業が有する多面的機能の発揮の促進に関する政策について 

  ① 多面的機能支払事業について現在の状況を伺う。 

  ② この事業は農村地域の小規模多機能自治と同様の取組と考えるが、

市の事業推進についての取組の考え方を伺う。 

    ③ 多面的機能支払事業には、農地維持支払・資源向上支払（共同）・

資源向上支払（長寿命化）活動がある。特に長寿命化の活動について

は、農地・水路・農道等の長寿命化を図る意味でも大切と考えるが市

の考えを伺う。 

(2)  将来に向けての農業環境整備について 

  ① 昭和年代の土地改良事業からの老朽化施設・農地等の改善策につい

て新しい農業形態の構築に向けた令和の基盤整備事業の取組につい

て支援の考えを伺う。 

 

 

 

 

２ 市の政策課題について 

(1)  向陽学府小中一体校について 

①  事業推進のスケジュールと資材高騰等による実施設計及び建設計

画への影響について伺う。 

②  地域への説明会の開催計画と現在の課題に対する考え方について

伺う。 

③ 児童生徒の通学方針（徒歩・自転車・バス通学）と通学路変更に伴

う整備等の取組内容について伺う。 

④ 駐車場・プールの運用・建設工事の開始に伴う地域住民に対する理

解促進の取組について伺う。 

 

 



 

(2)  ふるさと納税について 

① 産業振興と寄附額の拡大を図るため、今年度ふるさと納税推進事務

が産業政策課に移ったが、現状の取組や今後の戦略について伺う。 

 


